

Auftritt mit Johannes Oerding

Wir dachten ursprünglich, es sei ein Konzert in kleinem Rahmen, aber nun wurde der Saal prall voll. Wo sollten wir jetzt tanzen? Okay, es war von vornherein nicht klar, ob er überhaupt den Titel An guten Tagen spielt und ob wir dazu tanzen konnten. Wir hätten mal im Vorfeld ein großes Plakat malen sollen, um auf uns aufmerksam zu machen. Aber dann kamen die Mädels auf eine glorreiche Idee. Jeder schrieb in Großbuchstaben ein Wort in sein Handy und dann stellten sie sich der Reihe nach vor der Bühne auf und Johannes las: Dürfen wir für Dich an guten Tagen tanzen? Er dachte kurz nach und wusste selbst nicht, wie er das organisieren sollte. Der Saal war voll und auf der Bühne kein Platz. Er spielte sein Konzert weiter und irgendwann hielten die Mädels wieder ihre Handys hoch, da meinte er: „Ach ja, da war doch noch was. Na Mädels, denkt ihr, dass ihr das auf der engen Bühne hinbekommt?“ Die Future Girls schrien „Ja“ und schon winkte er sie hoch. Er flachste noch: „Habt ihr den Titel überhaupt schon mal gehört?“ „Na klar“, schrien die Mädels und dann gab er drei Takte vor und los ging die Post. Das hatte Johannes nicht erwartet. Die Mädels zauberten trotz enger Bühne einen blitzsauberen Tanz aufs Parkett und das Publikum tobte vor Begeisterung. Auch wir waren begeistert, dass Johannes den Titel Eins zu Eins wie auf der CD spielte. Das hätte auch ins Auge gehen können, aber jeder Takt stimmte bei ihm und auch bei uns. Er war völlig überwältigt und bedankte sich herzlich bei den Mädels. Am nächsten Tag las man in seinem Instagram Account: So was hat er auch noch nicht auf seinen Bühnen erlebt. Das Konzert ging zu Ende und Johannes Oerding verschwand hinter den Kulissen. Die heimlichen Stars waren aber nun die Mädels vom Show-Ballett. Immer wieder kamen die Reporter von Jump und machten ein Interview nach dem anderen und viele Fotos. Der Saal leerte sich langsam aber unsere Mädels wurden nicht heim gelassen. Sie mussten den Tanz ganz und gar für Jump nochmal ohne Musik tanzen. Sie sangen einfach dazu und auch das klappte. Dann gings endlich heim und die Future Girls kamen weit nach Mitternacht müde, aber glücklich an.

